

Cumple Museo Farmacéutico de Matanzas 54 años de creado



Matanzas, 30 abr (RHC) Este primero de mayo el Museo Farmacéutico de la provincia cubana de Matanzas cumple 54 años de creado.

Aunque el 30 de abril de 1964 se celebró en la Botica Francesa el acto que la convertía en Museo Farmacéutico, se reconoce esa fecha como día de la fundación pues abrió sus puertas al público para saludar el Día Internacional de los Trabajadores.

María Lewis, recepcionista recaudadora que labora hace 33 años en la otrora Botica Francesa de Ernesto Triolet, resaltó la estabilidad y el sentido de identidad que distingue al colectivo laboral del actual Museo, valores que se transmiten de una generación a otra.

En tanto, Marcia Brito, directora de la institución, explicó que el Farmacéutico de Matanzas constituye el cuarto museo fundado por la Revolución, el primero farmacéutico en Latinoamérica, y el único de su tipo en el mundo por conservar una auténtica botica francesa de finales del siglo XIX. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba